
令和 5 年度幼稚園型認定こども園松本中央幼稚園学校評価の結果とご意見について 

 

早春の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。日頃より本園に対してご理解を

賜り、誠にありがとうございます。さて、本園では子どもたちを育むため、皆様のご意見を参考にしなが

ら保育活動に取り組んでいきたいと考えております。先日今後の保育活動の参考にさせていただくため

に、学校評価アンケートを取らせていただきました。来年度もこの結果を活かして、邁進してまいりま

す。保護者の皆様にもご理解をいただき、子どもたちのより良い育成のために、今後ともご協力をお願い

致します。 

 

 
【学校評価の集計結果から分かること】 

１・評価の良い項目 

 設問「４」以外の項目において高い評価になりました。 

２・気になる項目 

 「４・お子さんは野菜作りなどの経験を通して、自然について興味関心をもっている」でした。 

 この評価を受けて、 

前年度はＣ＋Ｄが２９・６％でしたが、今年度は１４・９％になり、評価を挙げてきています。昨年度

の反省を活かし、植物の育ちを写真に撮ったり、子どもたちの気づきを書き込んで掲示したりしました。

また収穫した野菜を給食のメニューにも積極的に取り入れて、食育にもつなげていきました。ホームペー

配布 88 回答 67 回答率 80.0%

Ａ大いにあてはまる　Ｂややあてはまる　Ｃあまりあてはまらない　Ｄ全くあてはまらない

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

1.お子さんは幼稚園に行くことを楽しみにしている 67.2% 32.8%

2.お子さんは友達と遊ぶことを楽しんでいる 80.6% 19.4%

3.お子さんは身支度、食事、排泄などの習慣が身についてきた 67.2% 31.3% 1%

4.お子さんは野菜作りなどの経験を通して、自然について興味関心をもっている 37.3% 47.8% 14.9%

5.保護者はお子さんのことについて気軽に先生に相談できている 80.6% 19.4%

6.先生は子どものことをよく理解し保育をしている 85.1% 14.9%

7.先生は登降園時や連絡ノート、電話などでお子さんの様子をよく伝えている 82.1% 14.9% 1.5% 1%

8.幼稚園のHP、園だより等を通して園の様子をよく伝えている 79.1% 16.4% 4.5%

9.幼稚園は環境整備や清掃が行き届いている 65.7% 34.3%

10.幼稚園は子どもの安全に配慮している（避難訓練の実施等） 80.6% 19.4%

11.幼稚園は子どもの健康を守るための計画を実施している（健康診断身体測定等） 92.5% 7.5%

12.幼稚園は保護者の要望に適切に対応している 74.6% 25.4%

幼稚園型認定こども園松本中央幼稚園学校評価アンケート結果



ジにも取り上げて、保護者の方にも、周知していただけたことも評価に繋がったのではないかと思いま

す。来年度も自然に興味関心がもてるようにしていきます。 

 

【来年度の検討事項について】 

学校評価アンケートによる保護者の皆さんのご意見や、今年度の取り組みの反省等を踏まえ、来年度の

取り組みについて検討しています。現時点で決まっていることをお知らせします。 

 

１・畑での活動時に長靴を持たせたいというご意見に対し、畑へ行く日を前週に長靴の有無をアプリ配信

します。 

 

２・行事の詳細を早くお知らせして欲しい、年中行事をもう少し体験させて欲しいというご意見に対し、

行事の詳細が決まり次第、アプリ配信をします。また、今年度は避難訓練に消防署の方に来ていただ

き、消火活動消防車見学を体験したり、２学期には保育参観、３学期には、学級集会で子どもたちか

ら、お家の方への感謝の気持ちとして、プレゼントを製作したりしました。来年度に向けて、新たな

体験や取り組みができるところを検討していきたいと思います。 

 

３・上履き袋で保管するのは衛生上良くないというご意見に対し、下駄箱に保管すると、防犯面や衛生上

（砂ぼこりを浴びる）心配であり、ロッカーもカバンや荷物を置くので置き場がありません。そこで、   

上履き袋のチャックを開けて保管したり、園児が降園後、週に１度程上履きを部屋に置くなどして、  

管理をします。 

 

４・避難訓練や受渡訓練をりす組もした方が良いという意見に対し、りす組は例年３学期より参加してい

ます。満３歳児の生活目標として、集団生活に慣れること、基本的な生活習慣を身につけることとして

います。生活目標が確立できてくる３学期ころが望ましいと思います。ご理解のほどお願いします。 

 

５・親子遠足の日にりす組を通常保育にしてもらえると助かるという意見に対し、来年度は３年に１度の

バス遠足になっています。職員が全員で引率に行きますので、ご理解のほどお願いします。再来年度の

検討事項として、取り上げていきます。 

 

 

いただきました多くの要望・ご意見を検討してまいります。またお気づきの点などがありましたら、園

までお知らせください。今後とも引き続きご理解・ご協力をお願い致します。 


